
Herr Hoseus erl äut ert das Vor haben. Di e Pl anung wi r d anhand ei ner Powerpoi nt präsent ati on 
durch Herrn Bohl e vom Pl anungsbür o Sasl ona vorgestellt. I m Anschl uss an ei ne Di skussi ons- und 
Frager unde wi rd di e Verwal t ung beauftragt 

1.  zu prüf en, ob di e angedacht e unecht e Ei nbahnstraßenl ösung zeitli ch beschränkt wer den 
kann und soll, 

2.  das si nnvoll e Verl egen von Brei tband-Leerrohren mi t ei nzupl anen,  
3.  Verkehrszähl ungen – i nsbesondere des Schul wegverkehrs – durchzuf ühren und 
4.  di e I dee ei ner Ausgestal tung al s Anli egerstraße zu prüf en.  

 
Es fi ndet kei ne Absti mmung über di e Beschl ussvorl age statt.  
 

 


